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ASSEMBLEA DEI GENITORI DI CANOBBIO 
www.agcanobbio.ch 

scuolecanobbio.ch 

 

 

Verbale assemblea ordinaria dei genitori 

dell'11 settembre 2023 
 

Si è tenuta l’11 settembre 2023 presso la sezione gialla della scuola dell’infanzia di Canobbio 
l’assemblea ordinaria dei genitori per l’anno scolastico 2023/2024, con il seguente ordine del 
giorno: 

1. Nomina del presidente del giorno 

2. Lettura e approvazione del verbale dell’assemblea ordinaria del 2022 

3. Relazione del presidente 

4. Dimissioni Comitato 

5. Elezione nuovo comitato 

6. Presentazione e approvazione dei conti 2022/2023 

7. Rapporto dei revisori 

8. Elezione dei revisori 

9. Eventuali 

Presenti all’assemblea: 

Membri di Comitato: Caterina Donetta (presidente), Cristian Donetta, 
 Sheila Gilardini, Maura Fiscalini - Tonet (segretaria), 
 Aaron G’Tensae (cassiere) 

Rappresentante Istituto scolastico: Direttrice Eliana Staub - scusata 

Rappresentante Municipio: On. Paolo Lurati 

Genitori presenti: vedi lista allegata 

La serata ha inizio alle ore 20.00 con il saluto di benvenuto da parte del Capo Dicastero On. 
Paolo Lurati che ringrazia i partecipanti per la numerosa presenza.  

Ricorda il nostro ex Direttore Gigi Vischi, che purtroppo ci ha lasciati prematuramente questa 
estate. 
Ringrazia la Presidente Caterina Donetta ed il comitato attuale per il lavoro svolto in questi anni. 
Viene quindi descritta la situazione attuale dell’Istituto scolastico, dove alla Scuola dell’infanzia 
si hanno 53 bambini iscritti. Si mantengono le 3 sezioni, con la classe inclusiva. Due docenti: 
Patrizia Moresi ed Eleonora sono partite. Per l’anno in corso sono state assunte le maestre 
Patrizia Perri e Maria Teresa Dufano. Alle Scuole elementari non vi sono cambiamenti di rilievo 
e si mantengono le 5 sezioni. 
Quest’anno è stato completato l’acquisto delle lavagne interattive. 

 
Prende quindi la parola Caterina Donetta che ringrazia tutti per la presenza. 
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1. Nomina del presidente del giorno 

Si suggerisce l’Onorevole Paolo Lurati come presidente del giorno. Tutti sono d’accordo. 
 

2. Lettura e approvazione del verbale dell’assemblea ordinaria del 2022 

Si propone l’esenzione della lettura del verbale, viene distribuito ai presenti e si farà la 
votazione per l’approvazione a fine riunione. 

Il verbale della seduta odierna verrà pubblicato sul sito della scuola. 
 
A fine serata il verbale è stato approvato all’unanimità. 

3. Relazione del presidente 

In qualità di presidente del Comitato dell’assemblea dei genitori, Caterina Donetta presenta 
i suoi colleghi di comitato che hanno lavorato insieme a lei dal 2016 e che concluderanno 
questa sera la collaborazione, poiché dopo 7 anni ci sarà un nuovo Comitato che subentra. 

Maura Fiscalini - Tonet, membro di comitato dal 2014, segretaria, redazione verbali. 

Sheila Gilardini, membro di comitato dal 2016, responsabile della biblioteca dei bimbi. 

Aaron G’Tensae, membro di comitato dal 2015, cassiere, sponsor premi tombola natalizia. 

Cristian Donetta, membro di comitato dal 2016, sito web, tuttofare. 

Caterina Donetta, membro di comitato dal 2016 e presidente dal 2017. 

Caterina spiega ai presenti che in qualità di presidente ha partecipato alle riunioni mensili 
delle società di Canobbio dove vengono discusse ed organizzate le varie attività che offre il 
nostro bellissimo Comune. Da quando ha iniziato questa nuova avventura ha avuto la fortuna 
di incontrare altre persone con le quali si è instaurato un bel rapporto. Augura di cuore di 
poter continuare con questo bel rapporto poiché le sinergie tra le Società del paese sono 
molto importanti per la buona riuscita di ogni manifestazione. 

Durante l’anno scolastico come Assemblea dei genitori sosteniamo alcune attività scolastiche 
quali: 

La giornata del latte del 27 ottobre 2022 dove, durante la ricreazione del mattino, abbiamo 
distribuito un bicchiere di latte ai bambini, per un totale di circa 20 litri di latte. Questa 
giornata verrà nuovamente organizzata il prossimo 26 ottobre 2023 e ripeteremo così 
questa piacevole esperienza che ha sempre riscontrato un buon successo tra i bambini. 

La notte del racconto: lo scorso anno il tema della notte del racconto era la Metamorfosi 
mentre quest’anno la tematica scelta dai promotori nazionali per l’edizione 2023 che si terrà 
il 10 novembre 2023 è “Viva la Musica” e si svolgerà come sempre in tutta la Svizzera. Per 
quanto riguarda l’organizzazione riceverete tutte le informazioni a tempo debito. 

La festa di Natale lo scorso anno è stata organizzata dalla scuola la lanternata. I bambini 
dell’istituto scolastico ad ogni tappa cantavano un canto di Natale. Alla fine del percorso, sul 
piazzale delle Scuole c’è stato l’aperitivo organizzato dall’Assemblea dei genitori in 
collaborazione con i genitori degli alunni che hanno portato del cibo. 

Per la festa di fine anno 2023, a giugno è stata organizzata la festa in collaborazione con 
la Sezione degli Scout e il Carnevale Goss. La pasta agli alunni e al corpo docenti è stata 
offerta dall’Associazione Canobbio con Te. Purtroppo, è stato riscontrato che, nonostante si 
fossero iscritti, alla serata non si sono presentate circa 100 persone. Questo ha causato uno 
spreco alimentare di pasta non indifferente. Fortunatamente il ragù è stato distribuito tra i 
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presenti in comode porzioni da asporto. Per la prossima festa si chiederà di pagare in anticipo 
al momento delle iscrizioni, per evitare spreco alimentare e un ammanco negli introiti. 

Nonostante il cambio di guarda del Comitato dell’Assemblea dei genitori, la stessa, in 
accordo con i nuovi membri continuerà la collaborazione con Carolina, che oltre ad essere la 
nuova Presidente dell’Assemblea Genitori, sarà anche la nuova responsabile della Biblio dei 
Bimbi. La Biblioteca, in collaborazione con la scuola, propone agli allievi delle elementari 4 
pomeriggi al mese dove le classi vengono in biblioteca e prendono in prestito i libri. 

Passiamo ora alle dimissioni del Comitato e alla elezione e votazione del nuovo Comitato: 

Dopo 7 anni di attività all’interno del comitato dell’Assemblea Genitori hanno deciso di 
lasciare l’attività. Come da statuto chi non ha più figli iscritti all’istituto scolastico non può 
più essere attivo. È comunque stata fatta un’eccezione poiché mancavo persone disponibili 
per subentrare negli ultimi 3 anni. 

I nuovi membri sono: 

Carolina Pointet Presidente 

Cinzia Smailus Cassiera 

Moesa Nicolet Segretaria 

Pablo Fernandez 

Ibrahim Tatlicak 

4. Dimissioni del Comitato 
 
Il comitato attuale si dimette in toto. Lasciano quindi l’Assemblea Genitori: Caterina 
Donetta, Cristian Donetta, Sheila Gilardini, Aaron G’Tensae e Maura Fiscalini – Tonet. 
 
Le dimissioni vengono approvate all’unanimità. 

 

5. Elezione nuovo comitato 

Viene quindi proposto il nuovo comitato: 

Carolina Pointet Presidente 

Cinzia Smailus Cassiera 

Moesa Nicolet Segretaria 

Pablo Fernandez e Ibrahim Tatlicak Membri 

 

Carolina si presenta e spiega a cosa serve l’Assemblea dei genitori. Verrà fatta un’indagine 
per capire qual è il metodo più comodo ed efficace per diffondere le notizie. Il comitato si 
troverà una volta al mese. In caso di attività chiederanno puntualmente se qualcuno si 
offre come volontario per aiutare. 

Il nuovo comitato viene approvato all’unanimità. 

6. Presentazione e approvazione dei conti 2022/2023 

La presentazione dei conti viene fatta da Paolo Lurati. Quest’anno registriamo una perdita 
di 797.45 CHF 
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Viene invitata l’assemblea ad approvare i conti revisionati da Walter Garcia e Costantina 
Culuri. 

7. Rapporto dei revisori 

Il rapporto viene letto da Paolo Lurati. 
Votazione per la relazione dei conti per lo scarico del cassiere. 

Relazione e approvazione dei conti: tutti favorevoli, approvati all’unanimità. 

8. Elezione dei revisori 

Presenti in sala si ripropongono come revisori: 

Walter Garcia e Costantina Culuri. 

Vengono approvati i nuovi revisori. 
 

9. Eventuali 
 
La richiesta della possibilità per i bambini di raggiungere la scuola in bicicletta: 
resta ancora aperta. Si deve vedere se la direttrice dell’Istituto è d’accordo. Si valuterà il 
tema, anche perché servirebbe una rastrelliera per posteggiarle e, se del caso, verrà fatta 
la proposta al Municipio. Si consiglia quindi di passare tramite l’assemblea genitori per fare 
una richiesta ufficiale. 

Si ringrazia Aaron G’Tensae per il prezioso sponsoring fatto nel corso degli anni 
tramite Mc Donald’s. 

Si chiede se è possibile fare più attività all’esterno nei nostri boschi. Verrà proposto 
all’Istituto di fare qualcosa di più. 

I nuovi membri di comitato di passeranno durante le riunioni di classe, per 
presentarsi come nuova assemblea. 
 

Doposcuola è possibile pensare di organizzare dei corsi sportivi? Fino a quest’anno 
venivano organizzati dal Gruppo Genitori. Questo non è un compito dell’Assemblea genitori, 
ad oggi purtroppo lo spazio per fare queste attività non c’è. Finché non avremo la sala 
multiuso, questa offerta non è attuabile. 

 

 

 

L’assemblea si conclude alle 21.15 


